

# Rebland *Kurier*

07.01.2015



## Silvesterumtrunk im Rathaushof: Jahresausklang bei Sekt und Glühwein

Trotz frostiger Temperaturen konnten sich die Aktiven der BE-Gruppe BürgerScheune am Silvesternachmittag, 31. Dezember, über erstaunlich viele Gäste freuen. Alteingesessene und Zugezogene, treue Gäste der Bürgerscheune und Neugierige trafen sich bei Sekt, Glühwein, Punsch und Neujahrsbrezel, um das alte Jahr ausklingen zu lassen. Auch Bürgermeister Christian Riesterer mit Ehefrau Andrea Haas und

sein Vorgänger Volker Kieber mit Ehefrau Sandra (Foto rechts) mischten sich unter die Gäste. Herbert Koldewey von der E-Gruppe BürgerScheune richtete einige Worte an die Gäste und betonte, der Silvesterumtrunk auf Spendenbasis sei nicht nur ein Dankeschön an die treuen Bürgerscheune-Gäste, sondern auch eine ideale Gelegenheit, sich auszutauschen und näher kennenzulernen.

ma/Fotos: ma